

Hallan evidencia que sería crucial para dar con delincuentes que robaron a comerciante china en Quilpué

Una comerciante china fue robada en su casa ubicada en la comuna de Quilpué durante el transcurso del pasado jueves 25 de enero. La mujer fue amarrada y golpeada por los delincuentes antes de ser robada según indicó una testigo. Carabineros informó en la mañana del 26 de enero que se encontró información que sería crucial para dar con el paradero de los delincuentes.

La mujer de 59 años de edad resultó con heridas graves tras ser amarrada y golpeada en reiteradas ocasiones por los delincuentes, quienes después le robaron un aproximado de \$1 millón en mercancía más \$300 mil en dinero efectivo.

#### Anuncio Patrocinado

Sin embargo, una vecina de la víctima al escuchar los gritos y que algo se estaba rompiendo decidió ponerse a grabar un video con su celular en donde se puede apreciar la cara de uno de los delincuentes debido a que, de los tres que habían, dos estaban encapuchados y sólo uno estaba con la cara descubierta. El video fue puesto a disposición de la brigada de investigaciones de Carabineros.

El capitán Roberto Ponce, comisario subrogante de la Segunda Comisaría de Quilpué mencionó que “fueron tres los delincuentes que entraron a robar en la casa de la víctima y le robaron mercadería fue porque esta no podía ir al local y solo ella podía recibirlas. La mujer afectada habría pedido que le trajeran a su casa la mercancía para poder firmar y con el paso de las horas, llegan estos delincuentes a la casa.”

Hallan evidencia que sería crucial para dar con delincuentes que robaron a comerciante china en Quilpué

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Respecto al video entregado por la vecina de la víctima, el Capitán Ponce mencionó que “una vecina de la víctima nos entregó un video casi 24 horas después de haberse realizado el robo con agresión, en este se aprecia cuando los delincuentes salían del lugar y se aprecia el rostro de uno de ellos. La fiscalía ordenó que el video se pusiera a disposición de la brigada de investigaciones de Carabineros.

y tú, ¿qué opinas?